

2018: "Año de los 44 Héroes de Submarino ARA San Juan"



Concejo Deliberante
de la Ciudad de Ushuaia

Bloque Frente Para La Victoria
Concejal Hugo V. Romero

CONCEJO DELIBERANTE USHUAIA MESA DE ENTRADA LEGISLATIVA ASUNTOS INGRESADOS	
Fecha:	14/08/18 Hs. 10:37
Numero:	805 Fojas: 3
Expte. N°	
Grado:	
Recibido:	100 leg 3420

Nota N° 187 / 2017.

Letra B.F.P.V.

Ushuaia, 06 de Agosto de 2018

Sr. Presidente

Concejo Deliberante de Ushuaia

Dn. JUAN CARLOS PINO

S _____ / _____ D

Tengo el agrado de dirigirme a Ud. a fin de solicitarle la incorporación del presente Proyecto de Resolución, referido a declarar de Interés Municipal la charla sobre "Concientización para la prevención del abuso infantil en el deporte" para la próxima sesión legislativa.

Sin otro particular le saludo atte.


HUGO VICTORIANO ROMERO
Concejal
Frente para la Victoria
Concejo Deliberante de Ushuaia

2018: "Año de los 44 Héroes del Submarino ARA San Juan"



*Concejo Deliberante
de la Ciudad de Ushuaia*

*Bloque Frente Para La Victoria
Concejal Hugo V. Romero*

EL CONCEJO DELIBERANTE DE LA
CIUDAD DE USHUAIA
RESUELVE

Art. 1º: Declarar de Interés Municipal la charla que bajo el título "De Francia al Fin del Mundo: Concientización para la prevención del abuso infantil en el deporte", ofrecerá el fundador de la ONG francesa "Colosos con Pies de Barro", que se realizara el día 18 de Agosto en el Hotel "Las Hayas" a las 10 hs.

Art. 2º: La citada charla será desarrollada por el ex jugador de rugby francés Sebastián Boueilh, y será acompañado en esta ocasión por el ex rugbier y representante de la Unión de Rugby de Tierra del Fuego, Franco Pani.

Art. 3º: De forma


HUGO VICTORIANO ROMERO
Concejal
Frente para la Victoria
Concejo Deliberante de Ushuaia

FUNDACIÓN "COLOSOS CON PIES DE BARRO". DE FRANCIA A USHUAIA: CONCIENTIZACIÓN Y SENSIBILIZACIÓN PARA LA PREVENCIÓN DEL ABUSO INFANTIL



El fundador de Colosos con Pies de Barro, el ex jugador de rugby francés, Sébastien Boueilh, visitará nuestra Provincia invitado especialmente para dar charlas y concientizar acerca de la necesidad de prevenir el abuso sexual infantil en el deporte y en ámbitos educativos en general.

Sébastien mismo fue víctima de pedofilia y tras años de silencio y sufrimiento se animó a denunciar a la persona que abusó de él. Finalmente sus abusadores fueron condenados a 10 años de prisión. Luego de la condena, en el 2012 decidió fundar "Colosos con pies de barro" con el objetivo de sensibilizar a clubes y a jóvenes en materia de prevención del abuso sexual. La Fundación está teniendo gran impacto en su país de origen, su trabajo en material didáctico para ser aplicado en charlas con niños y adolescentes a través de sus clubes deportivos y charlas de sensibilización en planteles deportivos son realmente motivadoras para seguir instalando el tema y ponernos manos a la obra también en nuestra comunidad.

El ex rugbier llegará a la Argentina el 18 de agosto de 2018 y tiene previstas actividades de su Fundación en Ushuaia, Buenos Aires y Tucumán.

Objetivo: nuestro objetivo es concretar, acompañar e incentivar encuentros en nuestra ciudad, generando concientización sobre el abuso infantil en el deporte.

Quiénes co-organizamos esta iniciativa:

- **Fundación 'Colosos con pies de barro'**, representada en nuestro país por el ex rugbier profesional Franco Pan. La fundación llamada 'Colosos con pies de barro' se encarga de ayudar a los clubes y escuelas deportivas a prevenir este tipo de delitos. El nombre de la asociación está pensado para llamar la atención sobre la fragilidad de los más pequeños en el entorno deportivo.



Facebook de Colosos Pies de Barro (en francés) <https://www.facebook.com/colosseauxpiedsdargile/>

Notas periodísticas relacionadas

<http://www.marca.com/primeraplana/2016/07/25/5794fb2ae2704e7b738b45a9.html>

https://www.teletica.com/157808_escandalos-sexuales-en-el-deporte-por-que-tantos-abusos

http://cadenaser.com/programa/2016/09/22/acento_robinson/1474548867_068702.html

https://www.ivoox.com/acento-robinson-un-coloso-pies-barro-audios-mp3_rf_13059221_1.html

- **Puentes:** división sin fines de lucro de VALORes, una iniciativa de un grupo de profesionales que elegimos TDF todos los días y queremos trabajar en intervenciones concretas que puedan generar impacto en temas que nos ocupan, como educación, salud pública y cuidado del ambiente.
Facebook de PUENTES: <https://www.facebook.com/puentesvalorestdf/>

Qué actividades programamos (todas de acceso libre y gratuito):

Sábado 18 de Agosto – Encuentro Entrenadores, Educadores, profesionales de la salud, y relacionados con algún rol formativo.

Horario: 10:30 a 13 hs.

Lugar a definir

Sábado 18 de Agosto – Encuentro Comunidad y público en general

Horario: 18:30 a 21 hs.

Lugar a definir

Qué necesitamos:

Para concretar los encuentros, precisamos colaboración con:

- Pasaje de cabotaje Buenos Aires – Ushuaia – Buenos Aires
- Hotel: 3 noches
- Comidas
- Espacio para las charlas, con capacidad para alrededor de 150 personas
- Material impreso para difusión

Agradecemos desde ya toda colaboración y estamos a disposición para consultas o aclaraciones a través del correo electrónico contacto@valorestdf.com o:

- Franco Pani: f.panirugbytdf@gmail.com
- Sol Agusti: sol@valorestdf.com
- Josefina Sherriff: josefina@valorestdf.com
- Alejandro Sherriff: alejandro@valorestdf.com

